

La couverture médicale des étudiants est désormais une réalité.

Zitouni IMOUNACHEN - 2014-12-30 22:04:22 - Vu sur pharmacie.ma

À l'issue de la réunion du comité de pilotage de la couverture médicale de base tenue le 29 décembre, le gouvernement a décidé d'allouer une enveloppe budgétaire de 115 millions de DH pour le démarrage d'un régime de couverture médicale des étudiants.

263 000 étudiants du public et du privé seront couverts par ce système et c'est la CNSS qui aura la charge de sa gestion. Celle-ci aura également pour mission de définir les modalités de fonctionnement de cette couverture et son financement pour les années prochaines. Le démarrage est prévu pour l'année universitaire 2015-2016.